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見野委員長あいさつ

創刊号 令和４年１０月

皆様におかれましては、
日頃より公民館活動にご
理解ご協力を賜り、心よ
り感謝申し上げます。令
和４年度は、市から新た
な地域コミュニティにつ
いての説明を受け、令和
５年３月の新組織の設立
に向けて進めております。
公民館役員有志で５月１
４日に八野コミュニティ
協議会設立準備委員会を立ち上げ、八野地区の将来像を「自然豊かで楽し
く生きる八野」とし、委員会メンバーと意見交換しながら計画案を作って
います。今回の”だより”は話し合いの中間報告です。ご理解のほどよろしく
お願い申し上げます。

八野コミュニティ協議会設立準備委員会スタート

昨年度３月末に行われた八野校区公民館の総会で、「コミュニティ協議
会の設立について」市企画政策課から説明があり、八野地区でも５月１４
日に「第１回八野コミュニティ協議会設立準備委員会」が開かれました。
準備委員会のメンバーは次ページの通りです。今までの公民館役員に加え、
女性や若いメンバーも加わり活発に意見交換会を開催しています。

～第１回目～

①設立準備委員会規約

②役員選出

③年間スケジュール

④住民アンケート

について話し合いました。

～ 八野のよかとこ紹介♪ ～
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発行：八野コミュニティ協議会設立準備委員会
問い合わせ：委員長 見野 初美 （作成協力：地域支援員 川崎）

↑八野校区の恒吉 ウルカさんは、
１０８歳(１２月で１０９歳）！！！
なんと志布志市最高齢です！現在は施
設に入所されていますが、９月１４日
に敬老祝いを行い、八野校区と千歳会
から記念品をお送りしました。恒吉さ
んいつまでもお元気で 

記念品

贈呈 

恒吉 ウルカさん

９月１８日に敬老祝いと
して、校区内70歳以上の高齢者にお
弁当とお茶を配付しました。来年は、
祝賀会ができたらと考えています♪

100歳

おめでとうござ

います 

↑１００歳になられた今元正夫さん
に、内閣総理大臣から賞状と記念品が
贈られました！

今元 正夫さん

今年８月、県道３号線沿いの畑にたくさん
のひまわりが咲きました！現在は、コスモス
の種をまいたところです！１０月末～１１月
頃開花予定です。そのほか、地域にはたくさ
んのお花が咲いていますよ♪

毎月第1・3月曜日の19～21
時に生涯学習講座「吹き矢講座」
を行っています。
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笠祇神社

地域づくり
アンケートへの
ご回答ありがと
うございました。

氏　　　　名

見野　初美

持永　孝信

倉橋　力

内村　京子

　 北野　敏彦

大田　唯春

谷川　一男

内村　慎司

立山　昭一

安楽　兼義

池村　聖司

吉元　寿

阿辺山　猛

前田　久仁男

見野　四郎

西田　浩志

馬場　忠雄

海江田　昭

池村　忍

安楽　達也

安楽　泰次郎 　環境保全協議会

谷川　とみ子

 　見野　美加

 　見野　なつみ

　北村　広子

　安楽 えつこ

　江藤 千恵子

　持永 文子

山田 勝大 企　業

若草会代表 企　業

八野コミュニティ協議会設立準備委員会　名簿

所　属

校区公民館

館長/福祉事業部長/ふるさとづくり委員会/ネットワーク代表/消防後援会

　副館長/総務部長

　副館長/生涯学習部長/倉園自治会長

　体育部長 ・ スポーツ推進委員

　監事 ・ 八野消防団分団長

　顧問 

　会計

自治会長

　池野自治会

　八郎ケ野自治会

　馬庭自治会

公民館評議員

　池野自治会

　倉園自治会

　八郎ケ野自治会

　馬庭自治会

　有限会社サイキ

　若草会

団　体

　八野千歳会会長

  子ども育成会会長

　民生委員

推薦

　地域の若手

　事業協力者

八野地区地域づくりアンケートを実施

6月に八野地区にお住まいの中学生以上全員に1人1枚ずつのアンケートを
実施しました。各自治会長にもヒアリングを行い、地域の現状や課題等をと
りまとめました。皆さんの地域への想いをもとに、今後「八野地区まちづく
り計画(案)」の作成を行っていきます。

第2回目の準備委員会では、ワークショップを開催しました。ワークショッ
プの前半は、それぞれのテーブルごとに、アンケート結果をもとに八野の良い
ところ、こうしたほうが良いと思うところ、危険なところなどを付箋に書き出
し、危険な場所などを大きな地図に貼って確認しました。ワークショップの後
半は、八野の未来のために今後行うことを話し合いました。そして、最後に地
域の将来像(テーマ)について各グループで案を出し合い、投票によって、１０
年後の将来像を『自然豊かで楽しく生きる八野』としました。

ワークショップを開催！

ワークショップの様子

八野地区まちづくり計画(案)作成！

第３、４、５回目では、アンケートやワークショップのを結果をもとに、
10年後を見据えた組織体制(組織図案)や、まちづくり計画について話し合
いました。

↑実施した
アンケート

今後はコミュニティ協議会設立に向けて、規約(案)や来年度の年間計画
(案)、予算(案)づくりを行い、令和5年3月の校区公民館総会と共に、コミュ
ニティ協議会の設立総会で皆様におはかりする予定です。新しい協議会の
名称も今後検討していきます。


